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会長の最後の挨拶を申し上げたい

と思います。会長として一年間皆さん

に大変ご協力いただきまして、誠にあ

りがとうございました。無事一年が過

ぎましてほっとしているところです

が、所用でお休みをいただくことがあ

りまして、十分に職責を果たせず申し

訳なかったと思っております。私もい

い歳になりましたので、色々な役をリ

タイアしながら整理しているところ

ですが、このロータリーもチャーター

メンバーとして、ずっと皆さんに大変

お世話になるばかりで、最後のご奉仕 

ということで会長を引き受けさせて

いただいたわけでございます。しかし、

歳というものはよくしたもので、70
歳の誕生日を迎えたと同時に９日間

入院をしてしまい、会議等のスケジュ

ールが入っておりましたので、病院を

抜け出して出席したりしておりまし

た。身体を労わって、5 月と 6 月は酒

もタバコもゴルフも全く絶ちました

が、少しずつやり始めようと思ってお

ります。本当によくしたもので、自分

がそういうふうに役を整理していこ

うと思うと、体調を崩してしまうもの

かと感じた次第で、皆さんにもご迷惑

をおかけし、お詫びをしなければなら

ないと思っております。経済面におい

ては、私がちょうど引き継いだ昨年の

６月の株価は 11,500 円ぐらいで、今

日の終値が 15,000 円を少し越えてお

りますので、一年間で 3,500 円くらい

上がったことになります。4 月の初め

には 17,563 円を付けて、５割程株価

が上がっているわけですから、村上 

ファンドでなくても黙っていても儲

かる時代だったわけであります。そう

いう点では、皆さんも明るいムードで

一年間を過ごされたのではないかと

思いますが、やはりこの明るいといい

ますか、笑いといいますか、そういう

ものがいかに大切かと感じておりま

す。最近私どもの総会で落語を取り入

れることにしましたが、創立 15 周年

の記念祝賀会においても、少し笑いを

取り入れるようなことをやってきた

わけでありますけれども、ストレスが

頂点に達したときに本当にリセット

することできるのが、笑いだと思いま

す。挨拶の中に、上手にジョークを入

れて皆さんの笑いを誘えるようなス

ピーチができるのが最高のロータリ

ーの会長挨拶だと思いますが、それが

できないのが残念です。笑いの経済効

果は1兆5千億万円とかで今後も成長

産業と言われておりますが、笑いが大

変必要な時代がやってきたと思いな

がら、本当のロータリーのサービス 
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というものは、癒し・笑いに繋がるも

のであると、一年間ロータリーのサー

ビスとは何かを考えつつ漠然と感じ

たわけでございます。いずれにいたし

ましても、この一年間皆さんには大変

お世話になりました。私の足らずまい

は、何とかしなくてはならないと感じ

た女房が町内会長とロータリーの婦

人の会を一生懸命やってくれました

ことが大変助けになり、有難く思って

おります。婦人の会の皆さんにも大変

お世話になりまして、女房に代わりま

してお礼申し上げます。大変ありがと

うございました。重ねて、皆さんには

この一年間大変お世話になりました

ことをお礼申し上げ、ご挨拶とさせて

いただきます。本当にありがとうござ

いました。 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


